La parole aux lecteurs L'horreur à nos portes

Le Nouvel Observateur, 2 juin 1994

Très bientôt, la France va commémorer avec faste le souvenir du Débarquement. Alors que les horreurs de l'histoire continuent de nous interpeller tout près de nous, nous préférons vivre continuellement dans le passémais pas assez dans le présent pour reconnaître la vérité! (...)

En pensant à Gorazde située en zone de sécurité, que vont devenir les autres enclaves prétendues protégées par l'ONU? (...)Ne nous voilons pas la face : pour soulagernos consciences, il ne suffit pas de rassasier desestomacs affamés pour mieux les envoyer à...l'abattoir. (...)

Quant au Rwanda qui se meurt dans la quasi-indifférence générale, c'est aussi l'apocalypse de la tragédie humaine, à l'échelle mondiale. Le comble est atteint!

M. TARLIER, Angers.